
CAMARA MUNICIPAL DE ITA 

PREJUDICADO 

REQUERIMENTO no 12 

Súmula: 	- Solicito Informações cio 

Executivo 	junto 	a 	Secretária 	de 

Desenvolvimento Social, Sra. Elaine 
Rodrigues, se há estudos para implantação 
do CRAS no Jardim Vitápolis. 

REQUEIRO à Mesa, após ouvido o Douto Plenário na Forma regimental 

vigente, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Igor Soares Ehert, Prefeito Municipal, 

para que junto a Secretária de Desenvolvimento Social, Sra. Elaine Rodrigucs, informe 

a esta casa de Lei, se há estudos para a implantação do CRAS no Jardim Vitápolis. 

MUNI IOlPA!.. DE: 
Justificativa 

(n,cCpIrfldp Nevos. 80 	 .. 	 .,.t1Z 

 

Senhor Presidente: - 
Senhores Vereadores: - 
	

01 c OV 2019 
Senhoras Vereadoras 

Trata-se de uma solicitação da comunidade, 	 no 

Jardim Vitápolis e se ftiz necessária para a prática de atividades SociocdcFtivas para o 
bem-estar, estes terão uns espaços para as crianças, jovens e cursos para os Adultos. A 

Comunidade do Jardim Vitápolis é populosa e com essa nova Unidade, certamente 

ajudará a população local. 
Aguardamos um retorno, certos da costumeira compreensão de Vossa 

Senhoria, aproveitamos o ensejo para renovar votos de elevada estima e consideração. 

Sala das Sessões Bcmvindo Moreira Ncry. 31 de outubro de 2019. 

Vereadora 

Prol?' Camila Godói - PSB 

11 1,1/,1 .11,79 
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REQUERIMENTO n° 1164 1201 	 /1. 
16 SET 

sê nula:  

Executivo, se há estudos rerentè. a 

implantação de um ERAS (centro ae 

efe êneja de Assistência Social) gciii 

atender os Bairros Jd. ViL polis, Vi la Nova 

[tapeví. JcI. Dona Elvira e Já, Itaparica 

Itapevi .. SI'. 

REQUEIRO à Mesa, após ouvido o Douto Plenário na forma 

regimental vigente, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor igor Soares, 

Prefeito WLunicipal, se há estudos referente a implairtação d.e um ERAS 

(Centro de Referência de Assistência Social) para atender os Bairros Jd. 

Vi tápolis, Vila Nova Itapevi, Já. Dona Elvira e Jd. Itaparica - [tapevi - SP. 

justifteatjva 

Senhor Presi iente 
Senhores Vereadores: 

Trata'so de uma solicitação dos moradores, através deste vereador, 
devido o transtorno cio Lei' cjue atravessar o viaduto Amerínd.ia, o 
Corredor Oeste ou a Passarela, principalmente para pessoas idosas, 
gestantes ou deficientes,, pois os munícipes tôm que andar cerca cio 3 [cm 
para atravessar aLó o CRAS do Bairro Carcioso, lembrando que osso 
benefício favorece não somonta ao bairro cio 0Jd. Vitápolis, mas também 
bairros vizinhos. 
Em nome dos moradores, desde já, agradecemos a atenção. 

saia das Sessões Bemvi udo Moreira Nery, 1.0 d.o setembro do 2019. 

-r c?  

José Aparecido Ramos 
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